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Дипломная работа: 72 с., в том числе 13 рисунков, 14 таблиц, 10 формул, 6 приложений, 30 наименований источников литературы.
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Цель работы – оценить организацию системы логистического консалтинга на ООО «Аплай логистик Консалтинг» и обосновать направления ее совершенствования.
Для достижения поставленной цели в работе ставятся следующие задачи:
1. изучить теоретические аспекты логистического консалтинга и показатели измерения его функционирования;
2. проанализировать риски и проблемы проектов по логистическому консалтингу и разработать мероприятия по их снижению;
3. выполнить анализ производственно-экономических показателей ООО «Аплай логистик Консалтинг»;
4. провести аудит системы логистического консалтинга ООО «Аплай логистик Консалтинг»;
5. разработать механизм улучшения функционирования предприятия ООО «Аплай логистик Консалтинг».
Объект исследования – предприятие ООО «Аплай логистик Консалтинг». 
Предмет исследования – формирование эффективной системы логистического консалтинга.
Методы исследования: наблюдение, метод анализа и синтеза,  графический метод, позитивный и нормативный анализ,  причинно-следственный метод, дедукции и индукции, экономико-статистические и экономико-математические методы, экспертных оценок.
Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность консалтинговых компаний Республики Беларусь.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования в работе сопровождаются ссылками на их авторов.






Thesis: 72 p., including 13 figures, 14 tables, 10 formulas, 6 applications, 30 names of literature sources.
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The aim – evaluate the organization of logistic consulting at Apply logistic Consulting and substantiate the directions of its development.
To achieve this goal the following tasks are:
1. to study the theoretical aspects of logistics consulting and performance measurement of its operations;
2. to analyze the risks and problems of logistics consulting projects and develop measures to reduce them;
3. to perform the analysis of production and economic indicators of Apply logistics Consulting;
4. carry out an audit of the logistics consulting company Apply logistics Consulting;
5. develop a mechanism to improve the functioning of the enterprise Apply logistics Consulting.
The object – Enterprise Ltd. Apply logistic Consulting.
The study – the formation of an effective system of logistic consulting.
Methods of research: observation, analysis and synthesis method, graphical method, positive and normative analysis, the causal method, deduction and induction, economic-statistical and economical-mathematic methods, expert estimations.
Practical significance of study results –the activities of consulting companies of Belarus.
The author acknowledges that some of the material correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all borrowings accompanied by links to their authors.


